

Pressemitteilung

Universität des Saarlandes

Saar - Uni - Presseteam

11.01.2006

<http://idw-online.de/de/news142467>

Buntes aus der Wissenschaft
fachunabhängig
regional

Mitreißende Tänze auf dem Winterball der Hochschulen des Saarlandes

21.01.2006, 20 Uhr (Einlass 19 Uhr) Congress Centrum Saarbrücken

Schwungvoll, mitreißend, voll überschäumender, manchmal auch leicht übermütig frecher Lebensfreude sind die Tänze der Lateinformation der TU Kaiserslautern, die auf dem diesjährigen Winterball der Hochschulen des Saarlandes zu sehen sind (ca. 21.45 Uhr). Die zunehmende Kooperation der Universität des Saarlandes mit der nahen pfälzischen Universität findet damit eine in jeder Hinsicht ansehnliche Ergänzung auch auf künstlerisch-kulturellem und gesellschaftlichem Gebiet. Was das Saarland an Tänzerischem zu bieten hat, soll darüber selbstverständlich nicht zu kurz kommen: der Auftritt einer Gruppe der Tanzschule Euschen-Gebhardt, zu der auch zahlreiche Studierende gehören, schlägt mit einer beschwingten Retro den Bogen von Charleston bis Hiphop (ca. 23.15 Uhr).

Abgesehen von diesen beiden Tanzdarbietungen gehört die Tanzfläche bis in die frühen Morgenstunden den Mitgliedern und Freunden der Hochschulen des Saarlandes. Zu dem beliebten gesellschaftlichen Ereignis, das am 21. Januar um 20 Uhr im Saarbrücker Kongresszentrum eröffnet wird (Einlass und Sektempfang bereits ab 19 Uhr), laden herzlich ein: die Präsidentin der Universität des Saarlandes Professor Dr. Margret Wintermantel, der Rektor der Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes Professor Dr. Wolfgang Cornetz, der Rektor der Hochschule für Musik Saar Professor Thomas Duis, der Rektor der Hochschule für Bildende Künste Saar Professor Ivica Maksimovic und der Rektor der Katholischen Hochschule für Soziale Arbeit Professor Dr. Dieter Filsinger. Die Schirmherrschaft hat wie in den vergangenen Jahren der Minister für Bildung, Kultur und Wissenschaft Jürgen Schreier übernommen.

Zum Tanz spielen im Großen Saal die Joe Williams Band (mit bester Unterhaltung, bei der man sich auch noch gut unterhalten kann), im Saal West L' Orchestre Jean Pierre Sauray (mit französischem Charme und Schwung) und im Foyer West Mistura Cor (mit heißen Rhythmen aus Brasilien und der Karibik).

Karten gibt es in Saarbrücken bei SR am Markt - Ticket Shop (Montag bis Freitag 9 bis 19 Uhr, Samstag 9 bis 16 Uhr) sowie im Kartenbüro der Universität auf dem Campus (Gebäude A5 3: Montag, Dienstag, Donnerstag, Freitag 12 bis 14 Uhr und Mittwoch 11 bis 13 Uhr) sowie auf dem Campus in Homburg bei der Fachschaft Medizin (Gebäude 74: Montag bis Freitag 10 bis 13 Uhr). Die Karten kosten 36 Euro, ermäßigt 18 Euro und ohne Platzreservierung 26 Euro, ermäßigt 13 Euro (Vorverkaufsgebühr inklusive).

Crash-Kurse "Fit für den Winterball" bietet der Hochschulsport der Saar-Universität am 14. und 15. Januar 2006 in der Aula der Universität an. Weitere Infos hierzu unter: www.uni-saarland.de/hochschulsport

Unterstützt wird der Winterball von Energie SaarLorLux, der Vereinigung der Freunde der Universität des Saarlandes, der SaarLB und der IDS Scheer.

Das Winterballplakat ist als Druckvorlage abrufbar unter:

<http://www.uni-saarland.de/de/mediadb/presse/Winterballplakatganzklein1.tif>

Bilder der Standard Lateinformation der TU Kaiserslautern sind abrufbar unter